

[Nacional](#), [Noticias](#), [Turismo](#)

España escala en las preferencias de los viajeros

[María Villardón](#) 21 enero, 2014

España ha recuperado el tercer puesto mundial del Turismo, arrebatándoselo a China. En el 2013 llegaron a nuestro país más de 60 millones y medio de visitantes, lo que supone un nuevo récord histórico. España gusta, gusta mucho, más que el gigante Chino pero menos que Estados Unidos o Francia que siguen liderando la hegemonía turística.

Desde Exceltur celebran las cifras récord de 2013 pero también han pedido al Gobierno que les ayude a seguir creciendo. Por ejemplo, rebajando el IVA hasta el 4% cuando sea posible o incluyendo cambios en la reforma laboral.

Por su parte, la Secretaria de Estado de Turismo de España, Isabel Borrego, ha prometido a la alianza turística que el IVA no subirá y que "en cuanto a las circunstancias lo permitan se bajará al tipo súper reducido". Borrego también ha defendido la subida de las tasas aéreas, ya que dice, AENA "sólo cubre el 70 % de los gastos".

Cataluña fue la principal receptora de turistas en el año, con 15,5 millones de llegadas, lo que corresponde al 25,7% del total y supuso un aumento del 8%. En diciembre, recibió a 750.184 los turistas, lo que supone un aumento del 20,2%. Los mercados que más crecieron fueron Reino Unido y Francia.